

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 20. Dezember 2011 um 20:18 Uhr

Die ganze Region crasht in Hameln

Salzhemmendorfer rammt Signalmast, Emmerthaler missachtet Rotlicht, Hamelner übersieht Fußgänger am Lichtsignal

Hameln (wbn). Alle drei Unfälle am heutigen Tage in Hameln hatten etwas mit Ampeln und Lichtsignalen zu tun: Ein Salzhemmendorfer knallt mit seinem Pkw gegen eine Lichtsignalanlage, ein Emmerthaler missachtet das Rotlicht und ein Hamelner übersah einen Fußgänger ebenfalls an einer Lichtsignalanlage.

Drei Unfälle vom heutigen Tag mit Beteiligten aus der ganzen Region. Hier der Polizeibericht aus Hameln vom heutigen Tag: Am Dienstag, 20.12.2011, gegen 09:55 Uhr, ereignete sich auf der Deisterstraße in Hameln ein Verkehrsunfall. Ein 31-jähriger Mann befuhr mit seinem PKW die Deisterstraße in Richtung Tunnelstraße. Im Einmündungsbereich Bahnhofstraße missachtetet der 31-jährige Emmerthaler das Rotlicht der dortigen Lichtsignalanlage und stieß infolgedessen mit dem PKW einer 59-jährigen Hamelnerin zusammen. Diese beabsichtigte mit ihrem Fahrzeug von der Bahnhofstraße kommend nach links in die Deisterstraße einzubiegen.

Fortsetzung von Seite 1

Bei dem Zusammenstoß verletzten sich beide Fahrzeugführer schwer. Zur medizinischen Versorgung wurden sie mittels Rettungswagen ins Krankenhaus verbracht. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Bereits gegen 07:50 Uhr, kam es in Hameln zu einem Verkehrsunfall bei dem ein Fußgänger leicht verletzt wurde. Ein 50-jähriger Mann befuhr mit seinem PKW die Schultheißenstraße in Richtung Grasbrink. Im Kreuzungsbereich Berkeler Warte beabsichtigte der Hamelner nach links stadteinwärts abzubiegen. Hierbei übersah er einen an dortiger Lichtsignalanlage die Fahrbahn überquerenden Fußgänger und stieß mit diesem zusammen. Der 21-jährige Fußgänger wurde leicht verletzt. Nur 5 Minuten zuvor, gegen 07:45 Uhr, stieß ein Fahrzeugführer mit seinem PKW auf der Basbergstraße in Hameln

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 20. Dezember 2011 um 20:18 Uhr

gegen den Mast einer Lichtsignalanlage. Der 80-jährige Salzhemmendorfer befuhr mit seinem Fahrzeug die Basbergstraße in Richtung Fahlte. Im Kreuzungsbereich Hammelstein kam er aus bislang ungeklärter Ursache nach rechts von der Fahrbahn ab und stieß gegen den am rechten Fahrbahnrand befindlichen Ampelmast.